



Hablemos de drogas

[Secciones](#)[Farmacia e industria](#)[Documentos](#)[Formación](#)[Opinión y participación](#)[Servicios](#)[Newsletter](#)[Archivo](#)[Correofarmaceutico.com](#) > EntornoLunes
21 de julio de 2008

Entorno

AF en diabetes. Se conocen aproximadamente 1.200 especies vegetales que se utilizan como antidiabéticas en la actualidad

Más de cien boticarios siguen ya el gran curso de AF en diabetes

El Curso on line de abordaje integral de la diabetes, organizado por CF a través de la plataforma de formación www.correofarmaceutico.com y que ha sido avalado por la Universidad de Granada y la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac), ya cuenta con más de cien inscripciones.

CF 21/07/2008

Es una gran oportunidad para que los boticarios interesados den el salto de calidad en la AF en diabetes de una forma cómoda y cualificada ya que todavía están a tiempo de realizar su matrícula (cuyo precio es 75 euros, y 53 para los socios de Sefac) hasta el 30 de septiembre. Y precisamente será en este mes cuando se conozca el número de créditos concedidos por la Comisión Nacional de Formación Continuada.

Parón estival

El curso consta de doce módulos, que se van metiendo periódicamente en internet, aunque, debido a las vacaciones de verano, se hará un pequeño receso en agosto. A la vuelta se reanudará el temario, con el módulo 8 (Educación nutricional del paciente diabético) el próximo 1 de septiembre.

Además de la nutrición, se abordan otros aspectos importantes de la patología, como los tipos de diabetes, el perfil del paciente, los dispositivos inyectables y la prevención, entre otros asuntos.

A la calidad del temario, elaborado por farmacéuticos de reconocido prestigio, hay que añadir otras bondades al curso, como la posibilidad que tienen los alumnos de dirigirse a los profesores a los que pueden formular dudas o con los que reflexionar a través del e-mail sobre alguno de los aspectos que más le interesen relacionados con el abordaje de la diabetes.

[¿Qué es esto?](#)

[Resumen semanal de titulares de Correo Farmacéutico](#)[\[Reciba este Newsletter en su E-Mail\]](#)

Encuesta

Un verano más, boticas sin adjuntos denuncian los problemas para encontrar sustitutos. ¿Cuál cree que es la solución?

- No hace falta. Son problemas aislados.
- Hay que aumentar el número de farmacéuticos en España.
- La Administración debe ser más flexible, para que el farmacéutico pueda apoyarse en el auxiliar.
- Hay que incentivar, desde administraciones, COF y farmacias, estos contratos, para hacerlos más atractivos.

Alertas y retiradas

[Secciones](#)[Farmacia e industria](#)[Documentos](#)[Formación](#)[Opinión y participación](#)[Servicios](#)[Newsletter](#)[Archivo](#)[Aviso Legal](#) | [Quiénes somos](#) | [Publicidad](#) | [Mapa del web](#)

©2008. Madrid. Unidad Editorial, Revistas

La información que figura en esta página web, está dirigida exclusivamente al profesional destinado a prescribir o dispensar medicamentos por lo que requiere una formación especializada para su correcta interpretación. S.V.P. nº 102-W-CM concedida por la Comunidad de Madrid, autoridad competente en la materia, el 16 de julio de 2002.

[OTRAS WEBS DE UNIDAD EDITORIAL](#)